

LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

KACOU 76: UNE GRÂCE ACCORDÉE À L'AFRIQUE

(Prêché le dimanche 15 Juin 2008 à Anyama près d'Abidjan - Côte d'Ivoire)

1 Comme aux autres races de la terre, Dieu a fait une grâce à l'Afrique. Mais avant la prédication, je voudrais commencer par les notes. C'est par rapport aux prédications. Je souhaite qu'aux réunions du soir ou à l'une des réunions du soir pour ceux qui en ont deux ou trois, une prédication selon le choix du prédicateur ou du pasteur soit lue et commentée au fur et à mesure qu'il la lit.

2 Bien ! Quelqu'un qui a écouté la prédication «*Nous avons vu son étoile!*» a dit: « Frère Philippe, les scribes ont tout de même permis aux mages de savoir que le Roi des Juifs devait naître à Bethléhem! » J'ai dit: « Non! Les mages n'en avaient pas besoin! Cela était tout juste bon pour Hérode et les Juifs. Les scribes, malgré ce verset, ne pouvaient pas savoir lequel de tous les enfants qui sont nés au cours des deux années était le Christ! Et aucun verset ne pouvait indiquer la maison mais l'étoile l'a fait! » [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. La Bible dit: «*Et eux, ayant ouï le roi, s'en allèrent; et voici, l'étoile qu'ils avaient vue dans l'Orient allait devant eux, jusqu'à ce qu'elle vint et se tint au-dessus du lieu où était le petit Enfant*». Vous voyez? Seule l'étoile pouvait faire cela! Et n'importe quelle personne même illettrée pouvait partir de l'Orient jusqu'à trouver le Messie sans s'adresser à quelqu'un ou sans utiliser un livre quelconque! Si vous êtes un élu et que vous vivez bien, vous verrez que le Salut est la chose la plus facile qui soit! Vous voyez? Le plus important, c'était de repérer l'étoile! Et suivre simplement l'étoile ! [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

3 Quel était l'absolu des Juifs et du président Hérode, arrière-petit-fils d'Achab? Les versets 3 et 4 disent ceci: «*Mais le roi Hérode, l'ayant ouï dire, en fut troublé, et tout Jérusalem avec lui; et ayant appelé tous les principaux sacrificateurs et les scribes du peuple, il s'enquit d'eux où le Christ devait naître*». Vous voyez? Son absolu, ce sont les principaux sacrificateurs et les scribes. Et l'absolu des principaux sacrificateurs, c'étaient les mêmes vieux rouleaux rugueux!

4 Maintenant, une autre personne m'a écrit disant qu'un certain Marcus Garvey aurait dit dans une église à Kingston en Jamaïque: «*Regardez vers l'Afrique, où un roi doit être couronné*». Il m'a dit encore: «*En t'écoutant, cher prophète, je vois venir la chose qui pourra être vue de tous les coins de la terre! Quelque chose de plus grand et plus saint que Hailé Sélassié!*». Frères, c'est très bien tout cela! Mais il ne s'agit pas de voir ici un prophète africain ou une fierté pour l'Afrique mais de chercher le Salut! Et vous Africains, si vous n'y prenez garde, des blancs vous devanceront dans le Royaume. Je ne suis pas et je ne serai jamais panafricain! Et le Cri de minuit n'est pas un manifeste contre les organisations et systèmes de la terre mais la révélation de Jésus-Christ pour le Salut de quiconque croit! [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

5 Bien ! Je désire lire d'abord un passage dans 1 Rois 10:13... Je lis cela: «*Et le roi Salomon donna à la reine de Sheba tout son désir, [tout ce] qu'elle demanda, outre ce qu'il lui donna selon le pouvoir du roi Salomon. Et elle s'en retourna, et s'en alla dans son pays, elle et ses serviteurs*».

6 Maintenant, remarquez que les deux types de vierges reçoivent la prédication du prophète vivant de leur temps, mais seules les prudentes reçoivent la prédication de la vie du prophète qui est un mystère au revers du Message. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. Un prophète messenger peut annoncer Christ, parler de la part de Christ ou manifester Christ. Joseph manifesta Christ et la Bible dit que Joseph avait trente ans lorsqu'il se tint devant le pharaon et tout le royaume lui fut donné! Et comme le Seigneur Jésus-Christ, Joseph fut vendu. Et dans la prison, il y avait à sa gauche le chef des panetiers qui fut tué et à sa droite, le chef des échansons qui fut sauvé.

7 Sachez que quand l'éclair vient de l'Occident avec l'église branhamiste et touche l'Afrique, il ne peut trouver que celle-là! Et les hommes de toutes les races de la terre sont sauvés avec elle. Comme aussi, au temps de chaque prophète, les hommes de chaque race de la terre sont sauvés avec ce prophète. Et de ce côté-ci, c'est dans ce sens spirituel que le Seigneur l'appelle «*la reine du Midi*», c'est-à-dire le commencement de l'Église d'Afrique avec les empreintes de Christ. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

8 Ce n'est pas l'œuvre de l'éclair mais c'est ce que l'éclair doit purifier, blanchir et affiner pour présenter sans tache ni ride à l'enlèvement! Ainsi, des Églises s'élèveront et s'élèveront et s'élèveront encore mais spirituellement c'est toujours cette même Église depuis le temps des apôtres, se manifestant selon les races de la terre. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

9 C'est la toute première dispensation pour l'Afrique et elle ne pouvait appeler que ce type-ci. Il y aura des types et des types jusqu'à ce qu'elles paraissent au bout du chant du coq, pas comme celle-ci mais comme une vierge pure, sans tache ni ride.

10 Elle paraîtra et réapparaîtra encore et encore sous différentes formes et apparences jusqu'à la perfection, à cette étane du chant du coq! [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. Israël dans son premier aspect sorti de la

LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

divination égyptienne, ne pouvait pas hériter de la terre promise! Physiquement, une génération tombait et une autre génération se levait mais spirituellement, c'était le même Israël à travers Daniel 12:8-10.

11 Rappelez-vous, quand Moïse s'est éloigné seulement pour quarante jours, Israël s'est égaré. Pour dire qu'en dehors du prophète messager vivant, l'église ne peut jamais être dans la volonté de Dieu avec les sacrificateurs, que sont les apôtres, prophètes d'églises, évangélistes et docteurs. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. Ainsi, après le Seigneur Jésus-Christ, Paul pouvait venir. Et, du vivant de Paul déjà, on voyait des difficultés dans l'église. Et lorsque Paul a quitté la scène, l'église s'est égarée à nouveau. Et Dieu a suscité plusieurs serviteurs, l'un après l'autre. Un serviteur de Dieu se levait quelque part sur la face de la terre, et lorsqu'il mourrait, l'église retournait dans le paganisme. Et Dieu suscitait un autre prophète. Ainsi, nous avons connu des noms comme John Wesley, Ulrich Zwingli, Martin Luther, Jean Calvin, Jean Huss, John Wyclif... Tous ceux-là étaient des messagers que Dieu a envoyés sur la terre pour faire sortir l'église du paganisme.

12 Et aujourd'hui, regardez tout ce paganisme sur la face de la terre, Satan lui-même est assis dans le christianisme. Satan a fait du christianisme son royaume sur la terre. Son esprit agit dans les églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes et les gens appellent cela saint-esprit. Des femmes en menstrues, avec des couches sous elles, sont en train d'imposer les mains à des hommes, sont en train de prêcher dans les églises... Qu'est-ce que c'est? Le royaume de Satan est sur la terre. Et le christianisme est le royaume de Satan. Mais comme de tout temps, à cause des élus, Dieu enverra toujours un prophète vivant sur la terre. Et ce prophète sortira de quelque part pour combattre ce royaume de Satan. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

13 Quand Moïse et les Juifs sortirent d'Égypte, c'est le Dieu des Juifs qui allait à la conquête de l'humanité. Et les dieux d'Égypte sortirent aussi et allèrent à la conquête de l'humanité. Ainsi, partout où le Dieu des Juifs sera prêché, les dieux d'Égypte aussi établiront leurs autels. Et lorsqu'il y avait un Élie en Israël, il y avait des centaines de prophètes de Baal en Israël. Et il y a 2000 ans, Jean, sur l'île de Patmos, avait vu qu'Israël serait Sodome et Égypte. Sodome, à cause de l'homosexualité. Jean avait vu, il y a 2000 ans, que les homosexuels défileraient dans les rues de Jérusalem. Et que les dieux d'Égypte que sont aujourd'hui, les catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes iraient en pèlerinage en Israël. Israël allait devenir le lieu touristique des démons. Jean avait vu cela. Et 2000 ans après, nous voyons cela s'accomplir sous nos yeux.

14 Des catholiques, des protestants, des évangéliques et branhamistes, des fils de démons allant en pèlerinage en Israël. C'est merveilleux de voir cela! Les prophéties s'accomplissant sous nos yeux ! Des démons, des fils du diable allant en pèlerinage et les homosexuels défilant en Israël. Oh ! C'est merveilleux de voir ces choses s'accomplir sur la terre ! Et au même moment, le Dieu d'Élie, l'esprit d'Élie agit aussi sur la terre combattant les prophètes de Baal et Jézabel, combattant les dieux d'Égypte, combattant les démons d'Égypte qui sont maintenant établis dans les églises.

15 Dieu suscite un petit prophète dans les contrées d'Afrique pour parler en son Nom. *«Toi, Bethléhem de Juda, tu n'es nullement la plus petite parmi les gouverneurs de Juda, car de toi sortira un conducteur qui paîtra Israël mon peuple»*. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. Les prophéties s'accomplissent sur la terre mais l'humanité ne voit pas cela. Vous voyez ?

16 L'homme a sa volonté qui n'est pas nécessairement la volonté de Dieu! Mais Dieu, Lui, veille sur sa Parole pour L'accomplir! Et la Parole de Dieu est en train de s'accomplir aujourd'hui pour le Salut de l'humanité. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

17 Le monde entier doit réécrire l'histoire du Salut de l'humanité, mais cette fois avec l'Afrique. Pas de la façon dont il veut, pas de son goût mais selon la volonté de Dieu! À ceux qui sont dehors, les foudres et les condamnations mais à ceux qui sont à l'intérieur, l'avancement à travers les coups de vent propres aux instants de prophètes ! Et que celui qui a des oreilles pour entendre entende !
